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ПРОФСОЮЗУ АСМ РФ - 33 ГОДА!

Уважаемые коллеги, члены профсоюза, профсоюзные активисты и ветераны профсоюзного

движения, работники автомобильного и сельскохозяйственного машиностроения.

От всего сердца поздравляю вас с Днём рождения Профсоюза АСМ РФ! 11 декабря 1991 года был
проведён Учредительный съезд профессионального союза работников автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения Российской Федерации. Именно тогда началась новая

страница истории нашего отраслевого Профсоюза.

Мы неоднократно сталкивались с серьёзными трудностями, но каждый такой опыт делал нас

лишь крепче и сплоченнее. Мы доказали свою устойчивость и готовность двигаться вперёд.
Благодаря неустанным усилиям профсоюзных активистов, конструктивному диалогу с

социальными партнерами улучшаются условия труда работников на предприятиях, сохраняется

занятость, обеспечивается справедливое вознаграждение за их труд. Наш накопленный опыт

позволяет уверенно встречать вызовы времени и решать актуальные задачи, стоящие перед

отраслью. Сегодня у нас есть все основания смотреть в будущее с оптимизмом.
Выражаю искреннюю благодарность каждому, кто активно участвует в профсоюзной

деятельности на местах, за ваше стремление, настойчивость и верность общему делу. Ваша

работа способствует укреплению социальной защиты и поддержки работников нашей отрасли.

Желаю вам и вашим близким крепкого здоровья, счастья и благополучия, а также успехов в

профессиональной деятельности и достижения новых вершин!
Председатель Профсоюза АСМ РФ А.А.Фефелов

https://profasm.ru/


НОВОСТИ АВТОПРОМА



В ИЖЕВСКЕ ВЫПУЩЕН 30-ТЫСЯЧНЫЙ LADA LARGUS

На автозаводе «ЛАДА Ижевск», входящем в
Группу АВТОВАЗ, выпущен 30-тысячный
товарный автомобиль семейства LADA Largus.

Юбилейным стал пятиместный пассажирский

LADA Largus белого цвета в комплектации Classic

Plus, оснащенный 1,6-литровым 16-клапанным

двигателем и механической коробкой передач.

Серийное производство автомобилей LADA

Largus в Ижевске стартовало 15 мая 2024 года.

LADA Largus – один из самых востребованных

автомобилей на рынке в России.

На протяжении ряда лет он был самым

продаваемым универсалом в стране. В 2024 году

по итогам всенародного голосования фургон

LADA Largus получил премию «Автомобиль года

в России» в своем сегменте.

Наконец, по итогам ноября 2024 года продажи автомобилей

семейства (8 246 единиц) поставили рекорд – наибольший

месячный объем с момента дебюта первого поколения Largus в

2012 году.

Калининградский завод «Автотор» планирует
начать серийный выпуск компактных
электромобилей в 2025 году.

Об этом «Известиям» сообщил зампред совета

директоров «Автотор Холдинга» Александр

Сорокин, подчеркнув, что разработка электрокара

ведется совместно с Московским Политехом, и

сейчас он проходит испытания. Сорокин отметил,

что цель - начать массовое производство во втором-

третьем квартале следующего года.

Интересно, что стоимость машины запланирована в районе

1 млн рублей, но это без батареи. Ее компания предложит

взять в лизинг. «Батарея, конечно, будет, но покупатель не

будет за нее платить, а станет выплачивать небольшие

платежи во время зарядок. Как только батарея не сможет

принимать более 70% заряда, она заменяется на новую», —

отметил Сорокин. Технический и опциональных

подробностей об автомобили пока нет, их озвучат ближе к

презентации машины.

Источник: transport-news.ru/articles/avtotor-zaplaniroval-

vypusk-sobstvennogo-elektrokara-na-2025-god/

«АВТОТОР» ЗАПЛАНИРОВАЛ ВЫПУСК
СОБСТВЕННОГО ЭЛЕКТРОКАРА НА 2025 ГОД

УАЗ РЕАЛИЗОВАЛ В НОЯБРЕ
2,7 ТЫСЯЧИ АВТОМОБИЛЕЙ

Ульяновский автозавод по итогам ноября
реализовал на российском рынке 2 665 машин.

По итогам 11 месяцев 2024 года продажи автомобилей

отечественного бренда составили 31 582 единицы. Об этом

агентству «АВТОСТАТ» сообщил источник на предприятии.

Наибольший объем продаж в прошлом месяце пришелся

на семейство коммерческих автомобилей СГР, чей

результат составил 1020 машин. Флагманский внедорожник

УАЗ «Патриот» выбрали 810 покупателей. Далее следуют

легкий грузовик «Профи» (432 шт.) и «Пикап» (390 шт.), а

замыкает пятерку лидеров внедорожник «Хантер» с

показателем 13 единиц.

Подробнее: https://www.autostat.ru/news/59027/ 

Автостат
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НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



О предварительных итогах работы

предприятия в 2024 году, целях и

задачах следующего года рассказал

президент АВТОВАЗа Максим

Соколов.

Президент ФНПР Михаил Шмаков с

трибуны отметил, что таких

результатов и цифр, которых удалось

достичь профсоюзной организации

АВТОВАЗа, в нашей стране нет. И это

благодаря правильному

социальному партнерству

профсоюзной организации и

администрации.

М.В.Шмаков: «Проф-союзная

организация АВТОВАЗа является

одной из крупнейших в стране и

эталонной для построения

профсоюзной деятельности. А

коллективный договор завода

является примером, как надо вести

работу и каких результатов надо

достигать. Вся профсоюзная работа

строится на 3 основополагающих

«китах»: достойное рабочее место и

достойная заработная плата; охрана

труда и техника безопасности;

содействие соблю-дению всех

социальных гарантий». В

профсоюзной организации

АВТОВАЗа все эти основы есть. А

значит, есть, чем гордиться!

В результате открытого голосования

на XIX отчетно-выборной

конференции Первичной

профсоюзной организации АО

«АВТОВАЗ» АСМ РФ на должность

председателя избран Зайцев Сергей

Юрьевич: - Профсоюз отличается

своей солидарностью и командной

работой. Спасибо всем за доверие!

На должность председателя

Профсоюза АСМ РФ первичная

профсоюзная организация

АВТОВАЗа выдвинула Фефелова

Андрея Александровича.

3 декабря состоялся завершающий этап отчетно-выборной кампании

Первичной профсоюзной организации АВТОВАЗа - XIX отчетно-

выборная конференция, на которой были подведены итоги

пятилетней работы, рассмотрено 16 вопросов, принято много

решений, награждены лучшие профактивисты, а главное - избран

председатель «первички» завода. Им стал действующий

председатель Зайцев Сергей Юрьевич.  

В Президиум были приглашены: президент АВТОВАЗа Максим Соколов,

вице-президент по персоналу и социальной политике Общества Дмитрий

Михаленко, президент ФНПР Михаил Шмаков, председатель Профсоюза

АСМ РФ Андрей Фефелов. Также в работе конференции приняли участие

председатель Федерации профсоюзов Самарской области Дмитрий

Колесников, представители администрации и думы городского округа

Тольятти.

Итоги работы профсоюзной организации АВТОВАЗа с ноября 2019 по

октябрь 2024 года представил председатель ППО Сергей Зайцев.

Главное за отчетный период из его выступления: численность членов

профсоюза составляет сегодня 86166 человек; в профсоюзную

организацию поступило 36 320 обращений; правовую помощь получили

4764 человека, а экономическая эффективность правозащитной

деятельности в интересах членов профсоюза составила почти 9 млн

рублей; профсоюзный комитет проводит серьезную работу по социально

значимым вопросам, вопросам охраны труда, заработной платы; активно

организуются культурные и спортивные мероприятия; оказывается

серьезная благотворительная помощь участникам СВО и их семьям, а

также нуждающимся в помощи; реализуется много мотивационных

проектов для членов профсоюза.

С.Ю.Зайцев: «Прошедший период был насыщен разными событиями и

решениями. Я благодарю всех членов профсоюза за поддержку,

профсоюзный актив – за ответственную и сложную работу, руководителей

АВТОВАЗа и других организаций – за совместную работу и

конструктивный диалог в непростых социально-экономических условиях».

Выступающие в прениях подчеркнули значимость мотивационных

инструментов, роль социального партнерства и переговорных процессов,

рассказали о возможностях для поддержки членов профсоюза в своем

подразделении и проводимых мероприятиях.

ДОСТИЖЕНИЯ ПЯТИЛЕТНЕЙ РАБОТЫ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ АВТОВАЗА



Поздравления в адрес всего коллектива

профсоюзной организации завода также

передали начальник УОРП АВТОВАЗа Юрий

Нишанов и председатель Тольяттинской

городской думы Сергей Рузанов. Все

выступающие приняли участие в

церемонии награждения одних из самых

лучших членов профсоюза.

За активную работу по защите прав и

интересов членов профсоюзов были

вручены Почетные грамоты ФНПР,

Благодарность ФПСО, Почетное звание

«Почетный машиностроитель» и Почетные

грамоты Министерства промышленности и

торговли Российской Федерации, вручены

Благодарственные письма Думы

г.о.Тольятти. 

Подарком для всех участников и гостей

праздника стал концерт в живом

исполнении от молодых, но очень

талантливых исполнителей из Москвы -

вокальной группы «Квартет ПРО». Они

исполнили русские и зарубежные хиты и

покорили зал, который ответил бурными

овациями! 

58 лет Первичная профсоюзная организация АО «АВТОВАЗ»

объединяет сердца тысяч людей. А если точнее, 86 тысяч 166

человек - именно столько членов профсоюза АСМ насчитывает

одна из крупнейших «первичек» автомобильной отрасли и

Самарского региона. Это солидный возраст с достойной,

яркой, насыщенной разными событиями,

историей,  накопленным богатым опытом и

профессионализмом.  Такой весомой дате было посвящено

праздничное мероприятие, которое прошло для работников и

ветеранов в КЦ «АВТОГРАД» 30 ноября.

Открыл праздник председатель Сергей Зайцев:

- Каждая эпоха, каждое поколение профсоюзных активистов

вносили свой значительный вклад в начало, становление, а потом

и развитие нашей организации.

В первую очередь, мы благодарим наших ветеранов за те

крепкие традиции и фундамент, который они подготовили и

передали нам для дальнейшей работы.

Наша профсоюзная организация и сегодня является

инициативной, динамичной, готовой к развитию и способной

противостоять многочисленным вызовам.

Я благодарю профсоюзный актив, всех членов профсоюза за

активную жизненную позицию, за смелость и поддержку, а

главное - за наш командный дух.

Желаю вам, дорогие друзья, благополучия, уверенности и

дальнейших успехов.

ППО АО "АВТОВАЗ"
ОТМЕТИЛА ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

Виталий Незванов, председатель комиссии по работе с молодежью

ТМК 

Профсоюз - структура, которая помогает студентам отстаивать свои

права и может гарантировать членам профсоюза решение их проблем.

Председатель комиссии по работе с молодежью ТМК - это

студенческий адвокат во всем, человек, к которому можно обратиться

за помощью. Я всегда хотел помогать людям, и рад, что ребята меня

избрали  председателем. Буду стараться оправдать доверие.

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?



29 ноября ДК «КАМАЗ» стал свидетелем незабываемого события
— осеннего кубка КВН ПАО «КАМАЗ», приуроченного к 15-летию
игры и 55-летию со дня основания автогиганта. Это

мероприятие, организованное Объединенной первичной
профсоюзной организацией автогиганта, собрало множество
зрителей: коллег, руководителей заводов и
подразделений, профлидеров и, конечно же, близких и родных
участников.

Игра выдалась не только яркой и интересной, но и трогательной. В

этот день в нашей стране на одну семью стало больше: актер

команды «Полный привод» Вячеслав Грибков сделал своей

любимой предложение прямо на сцене, и она ответила «Да!». Этот

момент стал символом единства и любви, которые царили в зале. В

этот день на сцене собрались 11 команд из различных

подразделений ПАО «КАМАЗ», каждая из которых боролась за

главный кубок. В числе участников были: : Сборная ПАО

«Туймазинский завод автобетоновозов» (ПАО «ТЗА»), «Полный

привод» (автомобильный завод), «Далай Рама» (прессово-рамный

завод), «Мои красавицы» (литейный завод), «ЗДвиг» (завод

двигателей), «Мы из центра» (блок заместителя генерального

директора — директора по развитию), «Нелогичные»

(логистический центр), «Вечный механизм» (АО «Ремдизель»),

«Нужные люди» (блок закупок), «По фэн-шую» (кузнечный завод) и

команда ООО «ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ» под названием «ЧёВыКак?».

Звёздное жюри оценивало выступления участников с

неподдельным интересом. В его состав вошли: Председатель ОППО

ПАО «КАМАЗ», депутат Государственного Совета Республики

Татарстан Ильдар Шамилов; директор представительства ПАО

«КАМАЗ» в г. Казань – директор по взаимодействию с

республиканскими органами власти Александр Ушенин; пресс –

секретарь мэра, начальник управления информационной политики

и по связям с общественностью Исполнительного комитета

муниципального образования город Набережные Челны Римма

Мухаметзянова; начальник отдела по работе с молодежью ОППО

ПАО «КАМАЗ», председатель жюри Лидия Касымова; Председатель

Совета молодежи ПАО «КАМАЗ» Ксения Ахмедзянова; редактор,

ведущий КВН Лиги Работающей молодежи г.Набережные Челны

Денис Софронов; кавээнщик, ведущий мероприятий,

предприниматель Антон Трусов.

Юбилейный кубок был полон сюрпризов:

зрители увидели шуточный фильм о

зарождении КВН на КАМАЗе и услышали

песню, посвящённую игре. На сцене

команды делились остроумными шутками о

разработках камазовских инженеров,

повседневной работе и жизни, остро

комментируя актуальные темы. В одном из

номеров участники с юмором рассказали о

курьезном случае с командой «КАМАЗ-

мастер», когда пилоты пытались найти

гостиницу, а также обыграли популярный

мем о лавандовом рафе. Современные

технологии также нашли свое место в

выступлениях: кавээнщики продемонстри-

ровали номера с использованием

нейросети и представили камазовского

нейропомощника. Участники затронули

разные важные темы, делились

предсказаниями тарологов и магов,

знакомили зрителей с новыми

сотрудниками автогиганта и делились

новогодними желаниями членов жюри,

поздравляя КАМАЗ с 55-летием с начала

строительства. Члены жюри активно

участвовали и в выступлениях, добавляя

атмосферу веселья и дружбы. Например,

Денис Софронов прыгал на батуте 55 раз в

честь юбилея компании, что вызвало

бурные аплодисменты, а Ксении

Ахмедзяновой дарили цветы и

признавались в любви.

Особенно трогательным стало выступление

команды литейного завода «Мои

красавицы», посвященное династии завода.

Команда подарила Председателю ОППО

ПАО «КАМАЗ» Ильдару Шамилову альбом с

фотографиями работников и

представителей династий литейного

завода. 

В итоге главный кубок фестиваля и поездку

в Сочи на фестиваль КВН завоевала

команда «Полный привод». Первые места

взяли – «Полный привод» (АВЗ) и «Мои

красавицы» (ЛЗ), серебро досталось

команде «Мы из центра» (БЗГД-ДР), а

бронза — командам «Здвиг» (ЗД), «Далай

Рама» (ПРЗ) и «Нелогичные» (ЛЦ).

Подробнее:  https://vk.com/profkomkamaz

?w=wall-98072466_13647

ЮБИЛЕЙ КВН ПАО «КАМАЗ»:
СМЕХ, ЛЮБОВЬ И ПОДАРКИ

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_13647


Объединённая первичная профсоюзная организация ПАО «КАМАЗ»
вновь подтвердила свой высокий статус, став победителем
республиканского конкурса Федерации профсоюзов Республики

Татарстан «На лучшую правозащитную работу».

Награждение состоялось 3 декабря на заседании Совета Федерации

профсоюзов РТ, которое совпало с отмечаемым в этот день Днём юриста.

Конкурс проводился в рамках Года правозащитной работы, объявленного

Федерацией профсоюзов Республики Татарстан. ОППО ПАО «КАМАЗ»

участвовала в номинации «На лучшую правозащитную работу профсоюзной

организации» с численностью членов профсоюза свыше 30 тысяч человек.

При оценке работ учитывались такие важные аспекты, как социальная

направленность коллективного договора и количество гарантий и льгот,

превышающих гарантированные государством, профсоюзные проверки

работодателя по соблюдению трудового законодательства, профсоюзная

экспертиза локальных нормативных актов работодателя, рассмотрение

письменных обращений членов профсоюза, осуществление юридических

консультаций, оказание правовой помощи.    Победа в конкурсе стала

результатом высокопрофессиональной и добросовестной работы

руководителя юридической службы ОППО ПАО «КАМАЗ» Марины

Геннадьевны Лежниной.

ПРАВОЗАЩИТНАЯ РАБОТА ОППО ПАО «КАМАЗ»
ПОЛУЧИЛА ВЫСОКУЮ ОЦЕНКУ

Она не только обеспечивает

правовую поддержку ОППО ПАО

"КАМАЗ", но и активно работает в

направлении оказания правовой

помощи членам профсоюза.

Консультации проводятся через

телефонные звонки, электронную

почту и личные встречи с

членами профсоюза в

подразделениях и на заводах.  

Марина Лежнина была отмечена

за свой профессионализм и

преданность делу не только на

уровне республики, но и на

всероссийском уровне -

получила Почётную грамоту

Федерации Независимых

Профсоюзов России за

многолетний добросовестный

труд и активное участие в

профсоюзной деятельности.  

Стоит отметить, что ОППО ПАО

«КАМАЗ» не раз становилась

победителем в конкурсе на

«Лучшую правозащитную работу»,

получая первые места в 2018, 2021

годах. Эта последовательная

успешная работа подтверждает

эффективность правозащитной

деятельности организации и её

стремление защищать интересы

членов профсоюза.

Пресс-центр ОППО ПАО

«КАМАЗ»

Милуша Мирзагитова

Милуша Мирзагитова,  член профсоюза, профактивист ППОР
кузнечного завода
Профсоюз АСМ РФ для меня — это семья, объединяющая людей с общими

целями. Здесь важен каждый. Профсоюз предоставляет защиту и поддержку,

уверенность в завтрашнем дне и возможность быть услышанным. А ещё

профсоюз это - интересная, культурно-спортивно развитая жизнь. Я горжусь

своим членством, ведь вместе мы можем улучшить условия труда и создать

безопасную рабочую среду. Это также возможность развиваться и

поддерживать друг друга. Давайте строить будущее, где каждый будет

чувствовать себя защищенным и ценным! Спасибо Профсоюз АСМ!  Спасибо

ПАО "КАМАЗ"

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?



30 ноября в спортивном комплексе "Заря" состоялось командное
первенство по настольному теннису на приз профсоюзной
организации автогиганта.

В соревнованиях приняли участие 14 сборных команд различных

подразделений «КАМАЗа».Борьба за призовые места была

напряженной и упорной, каждая команда стремилась завоевать победу.

В результате напряженного финала, победу одержала сборная команда

прессово-рамного завода.

Второе место заняла сборная Завода

двигателей, а прошлогодний

победитель - сборная Кузнечного завода

– почётное третье место.

Профсоюзный комитет ПАО «КАМАЗ»

благодарит всех за активное участие в

мероприятии и поздравляет

победителей!

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

СБОРНАЯ ПРЗ - ПОБЕДИТЕЛЬ КОМАНДНОГО
ПЕРВЕНСТВА ПО НАСТОЛЬНОМУ ТЕННИСУ НА
ПРИЗ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ КАМАЗА

ООО "ПРОМЖЕЛДОРТРАНС-СЕРВИС"
ПРОВЕЛ "ДЕНЬ КАМАЗА" В ШКОЛЕ

21 ноября администрацией и профсоюзной организацией ООО «ПЖДТ-
Сервис» было организовано мероприятие «День КАМАЗа» в подшефной
школе № 22.

Мероприятие началось с общей линейки для учеников, где выступил

Директор по экономике и персоналу ООО «ПЖДТ-Сервис» Андрей Куликов

и озвучил план мероприятий с конкурсами для всех учеников. Заранее для

учеников младших классов был объявлен конкурс рисунков и поделок к 55-

летию КАМАЗа. Ученики оказались очень талантливыми и креативными,

лучшие работы были награждены памятными призами. Для всех первых

классов активисты Общества подготовили интерактив с раскрасками на

магнитных листах, с изображением автомобиля КАМАЗ. Первоклассники

разукрасили магнитики фломастерами любимых цветов и забрали их

домой в подарок. Был проведен мастер-класс по аквагриму. Для восьмых и

десятых классов провели соревнования по станциям, с различными

конкурсами: интеллектуальный КВИЗ, спортивный марафон, творческий

конкурс со стихами и креативными поделками. Класс с лучшим результатом

по итогам всех станций также были награждены сувенирами. Все

мероприятие ребята расширили свои знания об автогиганте ПАО «КАМАЗ»,

что сделало «День КАМАЗа» не только праздником, но и интересным

образовательным мероприятием. Такие события играют важную роль в

формировании у детей позитивного отношения к учебе и будущей

профессии.

Миннибаева Кристина,
ведущий инженер Отдела
управления персоналом

Логи-стического центра ПАО
«КАМАЗ», молодежный
активист, предцехкома
Для меня профсоюз это –

большая семья, где мы всегда

поддерживаем друг друга в

трудные времена, делимся

радостью, опытом и знаниями.

Это возможность объединиться

для достижения общих целей.

Это организация, которая

защищает права работников,

способствует улучшению

условий труда и обеспечивает

коллективные интересы

работников.



Генеральный директор ООО ЧВК Кирилл

Пузырьков, доверяя Профсоюзу, делегировал

очень высокие права уполномоченным, вплоть

до права приостановки работы до 15 минут в

случае выявления грубейших нарушений норм

и требований охраны труда с обязательным

уведомлением руководителя. Заместитель

исполнительного директора Гамиль Зарипов на

еженедельных совещаниях по линии ОТ

обязательно заслушивает замечания от

уполномоченных и поддерживает их работу.

Недаром только за 10 месяцев этого года

поступило более 3 тыс. предложений по ОТ и

условиям труда, и они постоянно реализуются.  

В финал конкурса из 102 участников вышли 19

человек. Конкурс профмастерства проходил в

три этапа:    Теоретическая часть: охрана труда и

первая доврачебная помощь. Практическая

часть: выявление нарушений правил охраны

труда на рабочих местах. Демонстрация

реанимационных действий медработников на

муляже по имени "Гоша".    По итогам конкурса

победителями стали: Первое место - Сахабиев

Р.М, электромонтер, второе место - Петров В.Е.,

слесарь-ремонтник, третье место - Гаманов А.Ф.,

пробоотборщик. Такой конкурс не только

способствует повышению квалификации

работников, но и укрепляет корпоративный дух

внутри компании.

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

В ООО "ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ" ВЫЯВИЛИ ЛУЧШИХ
УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПО ОХРАНЕ ТРУДА

Профсоюзная организация ООО «ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ»
(ОППО ПАО «КАМАЗ» Профсоюза АСМ РФ) совместно с
администрацией провела конкурс профессионального

мастерства среди уполномоченных по охране труда.

Профсоюзная организация ООО «ЧВК» традиционно

демонстрирует высокие результаты: 100% членство, высокий

уровень социального партнёрства и строгий контроль в

области охраны труда. Уполномоченные полностью

укомплектованы — их 102 человека. Основные задачи

уполномоченных включают: - содействие созданию в

подразделениях здоровых и безопасных условий труда; -

осуществление (ежедневно) I ступени контроля охраны

труда с оформлением Дневника I ступени.

Ценность контроля, осуществляемого уполномоченными,

заключается в его постоянстве и всеобъемлющем характере.

2 декабря была отправлена очередная партия
гуманитарной помощи от автомобильного завода
ПАО «КАМАЗ» (ОППО ПАО «КАМАЗ» Профсоюза

АСМ РФ) коллегам-бойцам, находящимся в зоне
СВО.

Эта инициатива стала продолжением доброй

традиции поддерживать тех, кто стоит на защите

страны.    В состав отправленных посылок вошли

разнообразные продовольственные товары,

медикаменты, теплые носки и другие необходимые

вещи. Особое внимание было уделено письмам от

детей работников завода. Эти искренние послания,

написанные детскими руками, наполнены добрыми

пожеланиями и словами поддержки.  

Каждая посылка стала невидимой ниточкой единства и

надежды, связывающая тыл и фронт, пожеланием

поскорее вернуться к обычной жизни, где царят мир и

спокойствие.   Работники завода верят, что их поддержка

станет важным вкладом в общее дело победы.  

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

РАБОТНИКИ АВТОМОБИЛЬНОГО ЗАВОДА ОТПРАВИЛИ
ОЧЕРЕДНУЮ ПАРТИЮ ГУМАНИТАРНОЙ ПОМОЩИ НА СВО



На протяжении многих лет Ульяновский автомобильный завод

проводит благотворительную акцию ко Дню инвалидов, который

отмечается 3 декабря.

Вот и в этот раз молодые сотрудники, в том числе и профсоюзные

активисты, посетили инвалидов – бывших работников предприятия.–

Эта акция очень необходима как для нас всех, так и для людей,

оказавшихся в трудной жизненной ситуации, – говорит капитан

профсоюзной команды «Живая сталь» Дильмар Волков. – Мы посетили

наших ветеранов, кто-то сильно болеет, у кого-то нет родных и близких.

Благодаря этой акции мы даем понять, что они не забыты и что они не

одни, и завод, на котором эти люди трудились не один десяток лет,

помнит о них. Они рады были видеть нас, у них поднимается

настроение, интересуются, как работает предприятие сейчас.

С ВНИМАНИЕМ И ЗАБОТОЙ

Акция была проведена в рамках

корпоративной программы «Забота».

Совет ветеранов предприятия

подготовил около 50 продуктовых

наборов, а молодые сотрудники (Совет

молодежи УАЗ) развезли их по домам.

И здесь необходимо отметить, что

Ульяновский автомобильный завод

проводит целенаправленную

социальную политику и поддерживает

своих ветеранов. Программа «Забота»

предусмотрена коллективным

договором ООО «УАЗ».

Людмила Марфицина

Ульяновскому автомобильному заводу исполнилось
83 года!

30 ноября 1941 года в Ульяновске официально

зарегистрировали новое предприятие. Полторы

тысячи эвакуированных москвичей, работая в две

смены по 12 часов, создали основу для будущих

свершений, монтируя оборудование и вручную

перенося станки.

На протяжении восьми десятилетий предприятие

прошло путь от выпуска ЗИСов и автомобилей ГАЗ до

создания легендарных моделей УАЗ-450А, УАЗ-469 и

УАЗ Патриот. Этот путь был полон труда, передовых

решений и вдохновения многотысячного коллектива.

Сегодня завод вместе с Группой СОЛЛЕРС развивает

отечественный автопром, стремясь к новым высотам и

открывая новые горизонты.

Источник: https://t.me/UAZ_Today/2811

УАЗУ - 83 ГОДА!

https://t.me/UAZ_Today/2811


Успешное взаимодействие
руководства компании с
профсоюзной организацией

высоко оценили председатель
облсовпрофа Анатолий Соколов и
председатель профсоюза
работников автомобильного и
сельскохозяйственного

машиностроения РФ Андрей
Фефелов на отчетно-выборной
конференции ППО в ОАО "ГАЗ".

- Замечательно, что на Горьковском

автозаводе интересы работников в

приоритете, развивается программа

«Новый социальный вектор», -

заметил А.Соколов. - Инвестиции в

социальную сферу и повышение

благополучия сотрудников присущи

предприятиям, думающим о своем

развитии.

РЕЗУЛЬТАТИВНЫЙ ДИАЛОГ

А.Фефелов добавил, что благодаря совместной деятельности

профсоюзной организации и руководства компании тысячи заводчан

получают дополнительную поддержку в виде льгот и выплат. Такое

плодотворное сотрудничество заслуживает самого высокого признания и

тиражирования на других предприятиях нашей страны.

Почетные гости конференции вручили Вадиму Сорокину и Сергею

Солодову награды за заслуги перед профсоюзным движением.

Подробнее: Цели и задачи на пять лет определены профсоюзом

Горьковского автозавода

«ЮНЫЙ АВТОМОБИЛИСТ» ОТМЕТИЛ
СВОЙ 50-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ

Солодов  Сергей Викторович,

председатель профкома Горьковского

автозавода:

"Поздравляя замечательный коллектив

педагогов со знаменательным событием,

хочется пожелать и дальше "Юному

автомобилисту" оставаться именно

центром поиска и развития

талантливых и одаренных ребят,

будущих высококвалифицированных

специалистов, в которых сегодня

нуждается автомобилестроительная

отрасль всей страны".

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ"

27 ноября Центр детского технического творчества «Юный
автомобилист» отметил свой 50-летний юбилей.

Великолепный подарок детям сделал коллектив Горьковского

автозавода, построив по инициативе профсоюзной организации в

1974 году Клуб юного автомобилиста.  Здесь и сегодня юные

автозаводцы изучают специальности своих дедов и отцов,

продолжая их трудовую славу.

Для всех гостей в торжественный день провели экскурсию по

учебным лабораториям, где занимаются более 2700 ребят. Как и

много лет назад, сегодня в стенах клуба происходит развитие

интереса к науке и технике, к изобретательству и конструированию.

Для гостей Клуба и виновников торжества состоялся концерт, ну и,

конечно, юбилей не обошёлся без праздничного торта.

https://autozavod.media/rubrics/company/sotsialnoe-partnerstvo/tseli-i-zadachi-na-pyatiletniy-period-opredeleny-profsoyuzom-gorkovskogo-avtozavoda/
https://vk.com/profkomgaz


ОРИГИНАЛЬНАЯ КОРМУШКА ДЛЯ ПТИЦ

7 декабря в Библиотеке профкома ПАО "ЧКПЗ" подвели

итоги нашего конкурса по изготовлению оригинальных

кормушек для птиц.

Этот конкурс стал не только увлекательным мероприятием, но и

настоящим праздником творчества и заботы о природе. Каждая

кормушка, представленная на нашем конкурсе, была уникальна.

Мы увидели невероятные идеи, креативные подходы и, что

самое главное, искреннюю любовь к нашим пернатым друзьям.

Все участники заслуживают похвалы за свои старания. Спасибо

всем за участие в конкурсе. В конкурсе приняли участие 16

ребят, - делятся организаторы.

Победителями конкурса стали:

1 место – Подкопаев Савелий.

2 место – Прокопьева Анна.

3 место – Кузнецова Есения.

Профком завода принял решение наградить

всех участников конкурса подарочными

карточками "Мегалэнда".

После награждения ребята и их родители

пошли в наш сквер, чтобы развесить свои

кормушки на деревьях.

Источник:  Библиотека ПРОФКОМА ПАО

"ЧКПЗ"

Юрий Кайдалов , член профсоюза ППО ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"

Профсоюз для меня-это начало взрослой, яркой и интересной жизни! 40 лет назад я с

гордостью открыл бордовую книжечку профсоюзного билета за номером 30978415! Я

стал настоящим рабочим! Школа профсоюза научила меня только доброму, нужному,

хорошему! Я почувствовал что такое забота, защита и поддержка товарищей!

С Днём рождения тебя Профсоюз, мой дорогой наставник, хороший товарищ и

старший брат! Вместе мы - Сила!

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?

Пусть говорят что жизнь трудна,

И будней тяжкая обуза,

Мне эта мысль, друзья, чужда,

Ведь состою я в Профсоюзе!

Мой Профсоюз всё объяснит,

Все по местам своим расставит,

Мои права он отстоит, 

мои проблемы разрешит,

В беде меня он не оставит!

А если вдруг болезнь лиха,

На плечи ляжет тяжким грузом,

Меня не бросят - точно знаю я,

Ведь состою я в Профсоюзе!

Один не воин, даже гений!

А  вместе мы непобедимы.

В единстве наших целей,

Мы в Профсоюзе побратимы!
Андрей Мелкозеров,
член профсоюза 
ППО АО "АЗ "УРАЛ"

https://vk.com/club216821856


История прессового цеха начинается в 1944
году, после преобразования автомоторного
завода в автомобильный.

Тогда он располагался на площадях корпуса цеха

шасси и состоял из участков мелких и крупных

прессов, где штамповались изделия для «ЗИС-5».За

долгие годы работы цех прошел через несколько

крупных этапов развития, и не останавливается на

достигнутом – создан участок новых технологий,

использует высокоэффективное газоплазменное

оборудование, лазерные установки. К примеру, в

последнее время были приобретены пять станков

лазерной резки, два из них – с

автоматизированной подачей материала. Также

здесь имеются машины плазменной резки, станки

с программным управлением, листогибы…

Прессовый цех – заметное и значимое

подразделение завода, имеющее три основных

производственных участка. Участок крупных

прессов и толстолистовой штамповки, на котором

собрались молодые перспективные

руководители, участок новых технологий, где

также много молодежи, участок штамповки

оригинальных изделий, где находится самый

большой на предприятии пресс по изготовлению

лонжеронов.

По словам начальника прессового цеха Елены

Новак, сейчас здесь полным ходом идет

реконструкция, внедряются новые технологии.

Если раньше здесь только штамповали детали

автомобиля, то теперь часть вырубных операций

переводится на лазерную резку. А главная цель

всегда одна – выполнять производственный план,

чтобы завод собрал машины и двигался вперед. И

зависит все исключительно от дружного,

сплоченного коллектива.

ПРЕССОВЫЙ ЦЕХ АВТОМОБИЛЬНОГО ЗАВОДА
«УРАЛ» ОТПРАЗДНОВАЛ 80-ЛЕТИЕ

На праздник были приглашены сотрудники

подразделения, ветераны.

Поздравляющие не обошли вниманием слаженность

коллектива, его умение выполнять план и решать

сложные задачи, с оптимизмом смотреть в будущее.

Также награды, конфеты и цветы были вручены особо

отличившимся сотрудникам – они получили звания

«Ветеран УралАЗ», благодарственные письма

Законодательного Собрания Челябинской области,

руководителя подразделения, предсе-

дателя  профсоюзной организации Валерия Болотова, а

также почетные грамоты областной

организации  профсоюза автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения.

Завершилось торжественное мероприятие концертом с

участием солистов Дворца культуры

автомобилестроителей.

Источник: Автомобильный завод "УРАЛ"

https://vk.com/azural.miass?w=wall-188722179_18460


28 ноября состоялась презентация
новой книги «Мой завод – мой
профсоюз», посвященной истории

профсоюзной организации  ЧТЗ. Она
была представлена почетным гостям:
председателю профсоюза АСМ РФ
Андрею Александровичу Фефелову,
председателю профкома

завода  Алексею Николаевичу
Антошкину и председателю совета
ветеранов  ЧТЗ  Юрию Алексеевичу
Землянскому, и участникам
мероприятия, председателям проф-
комов подразделений завода.

Презентацию провел член Союза

писателей России, редактор и

составитель этой книги, автор

издательского проекта Алексей

Леонидович Казаков.  Алексей

Леонидович рассказал о том, с какими

документами и материалами пришлось

работать при написании книги, чтобы

раскрыть довоенный, военный и

послевоенный периоды.  В своем

приветственном слове директор

музея  ЧТЗ  Надежда Артемьевна Дида

отметила роль каждого заводчанина в

создании истории завода: "Что такое

история? Это люди. С начала

строительства завода историю завода

пишут люди, огромное количество людей.

По сути, вы присутствуете при написании

истории. Мы одновременно и очевидцы,

и писатели".  Затем в военном зале,

состоялось торжественное присвоение

звания «Почетный ветеран профсоюзного

движения» и вручение нагрудного

Почетного знака.

В МУЗЕЕ ЧТЗ ПРОШЛИ МЕРОПРИЯТИЯ,
ПОСВЯЩЕННЫЕ 95-ЛЕТИЮ ПРОФСОЮЗНОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ ЗАВОДА

Этого звания удостоились председатель профкома ПДД Галина

Михайловна Кудрявцева, заместитель председателя совета

ветеранов  ЧТЗ, бухгалтер профкома (1995-2019), основатель и

председатель кассы взаимопомощи Елена Ивановна

Мирошниченко, председатель организационно-массовой комиссии

ППО ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» Лариса Дмитриевна Барвых,

председатель цехкома АМЦ Ольга Борисовна Гончарова, Геннадий

Леонтьевич Петриванов, который с 2015 года возглавлял комиссию

по культуре и спорту при областной профсоюзной организации

работников АСМ РФ, председатель комиссии профкома по охране

труда ППО Юрий Николаевич Войтенко, председатель профкома

технологического центра завода Татьяна Николаевна Палатова,

председатель совета ветеранов ЧТЗ Юрий Алексеевич Землянский,

председатель ЧОО профсоюза работников АСМ РФ, председатель

ассоциации организаций профсоюзов г. Челябинска Олег

Максимович Косых. 

В своем слове председатель ППО ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» Алексей

Антошкин отметил, что в составе ветеранов профсоюзного

движения на сегодняшний день 24 человека. Одно из требований

присвоения звания – это членство в совете ветеранов  ЧТЗ, в его

профсоюзной организации, участие в патриотическом воспитании,

наставничестве молодежи профсоюзного движения. 

Председатель профсоюза работников АСМ РФ Андрей Фефелов в

своем выступлении поблагодарил награжденных за их труд, за то, что

они задали те высокие стандарты, к которым сегодня мы все

стремимся, на которые должна ориентироваться сегодняшняя

молодежь!

Источник:  служба коммуникаций ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК»

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?
Анна Сиденко, член профсоюза ППО ООО "ЧТЗ - УРАЛТРАК"

Профсоюз это сила и мощь. Это и поддержка работника в любой трудной

ситуации, это и различные интересные мероприятия.

Татьяна Палатова, предцехкома ППО ООО" ЧТЗ-УРАЛТРАК"

Мой профсоюзный стаж 56 лет, я председатель профкома технического

центра двадцать восьмой год. Профсоюз для меня -  это моя жизнь!



28 ноября состоялась XXIV отчетно-выборная
конференция ППО "Тракторные заводы"
Профсоюза АСМ РФ.

Кандидатура Валентины Владимировны Рыбкиной

была единогласно  одобрена делегатами

конференции, что свидетельствует о высоком

уровне доверия к ней как к председателю и

демонстрирует стремление к продолжению

развития и усилению профсоюзной организации

"Тракторные заводы".

ВАЛЕНТИНА ВЛАДИМИРОВНА РЫБКИНА ИЗБРАНА
ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПЕРВИЧНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ "ТРАКТОРНЫЕ ЗАВОДЫ"

МОЛОДЕЖЬ ТРАКТОРНЫХ ЗАВОДОВ ПОБЕДИТЕЛЬ
В КОНКУРСЕ "ЛУЧШИЙ МОЛОДОЙ ПРОФСОЮЗНЫЙ

ЛИДЕР ЧУВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКИ"
На  десятом заседании Совета Союза «Чувашское
республиканское объединение организаций
профсоюзов «Чувашрессовпроф» Председатель

Анатолий Коршунов вручил Почетные грамоты
профобъединения победителям ежегодного
конкурса «Лучший молодой профсоюзный лидер
Чувашской Республики».

В номинации «Профсоюзный лидер» награду

получила менеджер клуба ООО «ПК «ЧАЗ»  Мария

Васильева.

За успешную информационную работу была

отмечена Екатерина Полякова, председатель

молодежного совета, специалист по внутренним

коммуникациям ООО «Промлит».

Поспелова  Арина, активист Совета молодежи Сборочного цеха завода
"Промтрактор"

Профсоюз, лично для меня, это опора, поддержка и взаимопонимание. С каким бы ты

вопросом не обратилась, они выслушают, проанализируют и дадут точный ответ. Мне

нравится, что в нашем Профсоюзе относятся все по-родственному, нету чужих, все общие.

Любое мероприятие, акция: всех созвали, решили и устроили.

Вот что для меня профсоюз!

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?

Мария Васильева, председатель совета молодежи "ЧАЗ"
Профсоюз - это не просто организация, это сообщество

единомышленников, готовых поддержать друг друга в трудные времена и

вместе добиваться перемен.



ТВОРЧЕСКИЙ МАСТЕР-КЛАСС ДЛЯ ДЕТЕЙ

На прошедшем мастер-классе ребята с

помощью картона,   цветной бумаги,

фоамирана, салфеток, декоративных

украшений, ножниц и клея  своими руками

сделали для мам красивые праздничные

открытки.

Дети старались и справились со своей

задачей очень хорошо - у всех получились

красивые открытки, которые наверняка

понравились мама. В завершение занятия

  ребят традиционно ждал сладкий

сюрприз.

Профсоюзный комитет благодарит за

сотрудничество преподавателя средней

школы № 8 О.В. Ермолаеву. И отдельная

благодарность - коллективу центральной

детской библиотеки г. Заволжья за

постоянное социальное партнерство.  

А.Н. Ермолаев, специалист профкома

ПАО «ЗМЗ», фото автора

В рамках празднования Дня матери профсоюзный комитет ПАО
«ЗМЗ» организовал для детей работников завода, членов
Профсоюза АСМ РФ, творческий мастер-класс.

В мероприятии, состоявшемся в центральной детской библиотеке

города, приняли участие шесть детей. Идея проведения  креативных

занятий с детьми   родилась в   ноябре 2022 года, и уже два года она

увлекает юных творцов возможностью создания разнообразных

поделок и знакомства с новыми техниками изготовления.

АЛЕКСЕЙ СУВОРОВ ПЕРЕИЗБРАН НА ПОСТУ
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

Отчетно-выборная конференция прошла 4 декабря в
Доме профсоюзов. Делегаты и гости собрались, чтобы
подвести итоги работы за последние пять лет и

наметить новые приоритеты на ближайшую пятилетку.

Председатель областной организации Профсоюза АСМ РФ

Алексей Суворов  в своем отчетном докладе отметил, что

отрасль демонстрирует положительную динамику роста

объемов производства. Увеличивается и заработная плата:

согласно мониторингу, за последние четыре года оплата

труда возросла в среднем на 1,8-1,9 раза. К концу 2025 года,

по отраслевому соглашению, уровень средней заработной

платы должен составлять не менее 4,5 прожиточных

минимумов.

В условиях роста экономики областная организация

профсоюза продолжает активно защищать социально-

экономические интересы работников. Важными задачами

остаются создание безопасных условий труда,

правозащитная работа и обучение профсоюзных

кадров.  Также особое внимание уделяется активизации

работы среди молодежи.  Алексей  Суворов  выделил

необходимость более активной мотивации профсоюзного

членства и привлечения молодых работников к

профсоюзной деятельности.

Это мнение поддержал председатель Объединения

организаций профсоюзов Ярославской области

Сергей Соловьев. Он также подчеркнул важность

взаимодействия между руководством предприятий

и профсоюзными организациями.  В ходе

конференции свои мнения высказали

председатели крупных первичных профсоюзных

организаций, такие как Светлана Мальцева (ОАО

«ЯЗДА»), Галина Ануфриева (ПАО «Тутаевский

моторный завод»), Елена Жукова (ПАО

«Автодизель») и Илья Бондаренко (начальник

отдела стендовых испытаний ПАО «Автодизель»).

Все они отметили положительную работу обкома.



ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ООО
"ЭНГЕЛЬС СВЕЧИ ЗАЖИГАНИЯ" ИЗБРАНА ТАТЬЯНА

СУЧКОВА

В ходе конференции на

следующий пятилетний период

Сергей Бека переизбран

председателем Саратовской

областной организации

профсоюза работников АСМ.

- Благодарю коллег за

оказанное доверие. Работа

областной профсоюзной

организации АСМ и впредь

будет направлена на защиту

социально-трудовых прав и

профессиональных интересов

членов профсоюза,

обеспечение контроля за

соблюдением трудового

законодательства, создание

благоприятных условий труда.

Уверен, впереди нас ждёт

стабильная и слаженная работа

на благо членов профсоюза, -

отметил Сергей Валерьевич.

6 декабря прошла отчётно-выборная конференция Саратовской областной
организации Профсоюза работников АСМ РФ. Делегаты и гости
конференции заслушали доклады о проделанной работе за пятилетний

период и контрольно-ревизионной комиссии.

В своём докладе председатель Сергей Бека подвёл итоги работы за 2019 - 2024

гг., а затем были рассмотрели вопросы повестки заседания и приняты ряд

важных организационных решений. Делегаты конференции, выслушав

доклады, дали положительную оценку работе профсоюзного комитета. На

конференции принял участие Председатель Федерации профсоюзных

организаций Саратовской области М.В.Ткаченко.

2 декабря состоялась отчётно-выборная

конференция профсоюзной организации

ООО "Энгельс Свечи зажигания".

В мероприятии приняли участие - главный

бухгалтер  Саратовской областной

организации профсоюза АСМ РФ Татьяна

Виззи и заведующий отделом

организационной, кадровой работы и

молодёжной политики Татьяна Каневец.

С докладом о проделанной работе

выступил Мошнин Василий Алексеевич.

После прений и оценки работы профкома,

утверждения докладов конференция

перешла к выборам нового председателя

ППО, утверждению представителей ППО в

члены профкома, а также к выборам

контрольно- ревизионной комиссии. В ходе

голосования председателем избрана

Татьяна Сучкова.

Также избран состав профсоюзного комитета, контрольно-

ревизионной комиссии.Благодарим Василия Алексеевича за

многолетнюю плодотворную работу, поздравляем Татьяну

Викторовну с избранием на должность и желаем благополучной и

слаженной работы в предстоящий период деятельности

профсоюзной организации!

СЕРГЕЙ БЕКА ПЕРЕИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ
САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

ПРОФСОЮЗА АСМ РФ
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В ноябре в ППО ООО "ПСМА Рус" АСМ РФ и
профсоюзном комитете ООО
"Автомобильные технологии" были

подписаны важные документы.

Первый документ - Соглашение о

взаимодействии и сотрудничестве между

компанией «Автомобильные технологии» и

ППО ООО «ПСМА  Рус» АСМ РФ. Самое

важное, что нужно знать, то, что в компании

«Автомобильные  технологии» уже создан

Профсоюзный комитет. Состав же самого

комитета будет формироваться из числа

работников компании ООО «Автомобильные

технологии».

Второй документ - Трехстороннее

соглашение между компанией ООО

«ПСМА  Рус», ООО «Автомобильные

технологии» и Первичной профсоюзной

организацией ООО «ПСМА Рус» АСМ РФ.

Его название "О ПОРЯДКЕ

ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ В ОБЛАСТИ

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СОЦИАЛЬНЫХ ЛЬГОТ И

ГАРАНТИЙ РАБОТНИКАМ". Данный документ

заключен в целях гарантированного

обеспечения социальными льготами и

гарантиями работников, уволившихся из

«ПСМА  Рус» и трудоустроившихся в

«Автомобильные технологии».

1) Настоящее Соглашение заключается в

целях гарантированного обеспечения

социальными льготами и гарантиями

работников, уволившихся из ООО

«ПСМА  Рус» и трудоустроившихся в ООО

«Автомобильные технологии».

2) Стороны выражают намерение о

закреплении обязательств по

предоставлению социальных льгот и

гарантий в Коллективном договоре, который

будет заключен между представителями

работников и работодателем - ООО

«Автомобильные технологии». технологии».

3) Трудоустройство работников в ООО

«Автомобильные технологии»

осуществляется с увеличением заработной

платы, а также с сохранением социальных

льгот и гарантий, закрепленных в

Коллективном договоре между ООО

«ПСМА  Рус» и ППО «ПСМА  Рус» АСМ РФ на

2023-2026 гг., до заключения нового

Коллективного договора.

4) ООО «Автомобильные технологии» обязуются осуществлять

работникам, уволившихся из ООО «ПСМА Рус» и трудоустроенных

в ООО «Автомобильные технологии» доплату, равную по размеру

льготам, выплачиваемым им в ООО «ПСМА  Рус» за воздействие

вредных или опасных факторов, до проведения СОУТ на рабочих

местах в ООО «Автомобильные технологии».

5) При предоставлении льгот и гарантий работникам в ООО

«Автомобильные технологии» учитывается непрерывный стаж

работы в ООО «ПСМА  Рус», предшествующий непосредственно

переходу работника в ООО «Автомобильные технологии» и

суммируется со стажем работы в ООО «Автомобильные

технологии».

6) Работникам ООО «Автомобильные технологии», которые

являются членами профсоюза АСМ РФ, гарантируется право

участия в культурно-массовых и спортивно-оздоровительных

мероприятиях, проводимых ППО ООО «ПСМА Рус» АСМ РФ.

7) Профсоюзный комитет ППО ООО «ПСМА Рус» АСМ РФ

принимает на себя следующие обязательства:

оказывать всю требуемую помощь и содействие работникам в

процессе их трудоустройства в ООО «Автомобильные

технологии»;

осуществлять защиту социально-трудовых прав и

профессиональных интересов работников, трудоустраиваемых в

ООО «Автомобильные технологии»;

обеспечивать контроль за соблюдением законодательства о труде

как в отношении работников, так и в отношении работодателя;

организовать общественный контроль за состоянием охраны

труда.

8) Профсоюзная организация при реализации своих

полномочий и обязанностей, определенных Уставом своей

организации, внутренними документами и локальными актами

ООО «ПСМА Рус» и ООО «Автомобильные технологии», а также

настоящим и иными Соглашениями, осуществляет: коллективные

переговоры с администрацией работодателя; участвует в

разработке Коллективного договора ООО «Автомобильные

технологии» и контролирует его реализацию; оказывает

юридическую, консультативную и методическую помощь

работникам, 
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как являющихся членами Профсоюза,

так и не являющихся таковыми в

случае наделения ими полномочиями

Профсоюзной организации на

представительство их интересов в

установленном действующим

законодательством Российской

Федерации порядке, при их

трудоустройстве в ООО

«Автомобильные технологии».

Таким образом, представители Профсоюзной организации ООО «ПСМА

Рус» АСМ РФ провели большую работу по защите социально-трудовых

прав работников которые примут решение трудоустроиться в ООО

«Автомобильные технологии».- Эти документы играют ключевую роль в

защите прав и интересов работников, обеспечивая им доступ к

социальным льготам и гарантиям. Кроме того, это платформа для

конструктивного диалога и сотрудничества между всеми

заинтересованными сторонами, - комментирует Дмитрий Поличук,

Председатель ППО ООО "ПСМА Рус" АСМ РФ и председатель

Профсоюзного комитета ООО "Автомобильные технологии".

Александр Симаков, заместитель председателя ППО ООО "ПСМА Рус" АСМ РФ

Для меня Профсоюз АСМ РФ является неотъемлемой частью моей жизни. Это моя семья!

Это мое хобби! Это мои друзья! Это моя работа! Это моя радость и моя боль! Профсоюз -

это для людей и ради людей!

Поздравляю всех нас с наступающим Днем рождения Профсоюза АСМ РФ!

4 декабря в «Точке кипения» НГПУ им.
Козьмы Минина прошел Форум
работающей молодежи, в котором

приняли участие активисты совета
трудовой молодежи АО «АМЗ», члены
профсоюза Климов Евгений и Мохов
Алексей.

Молодые специалисты приняли участие в

пленарном заседании «Жить и работать в

Нижегородской области». Его посетили

заместитель  министра сельского

хозяйства и продовольственных ресурсов

Нижегородской области Алексей

Фирстов и начальник управления

развития гражданских отраслей

промышленности министерства

промышленности, торговли и

предпринимательства Нижегородской

области Василий Безденежных.

В основе программы форума - два

образовательных блока и стратегическая

сессия «Развитие и поддержка советов

работающей молодежи на

предприятиях».

По итогам образовательной программы и сессии участники изучили

вопросы и темы, касающиеся роста внутри крупных компаний,

ознакомились с формами поддержки со стороны трека

«Росмолодёжь.Гранты» и Президентского фонда культурных

инициатив, а также обсудили коммуникации внутри компаний,

лидерство, систему наставничества и работу со стрессом. Во время

стратегической сессии участники разработали план развития своих

молодежных сообществ на предприятиях, нашли точки роста и

решения задач. Ребята вернулись заряженными и вдохновленными

на активную и плодотворную работу, с множеством идей для

развития молодежного движения.

Источник: ПРОФСОЮЗ ПАО "АМЗ"

МОЛОДЕЖЬ АО "АМЗ"ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ
В "ТОЧКЕ КИПЕНИЯ"

ЧТО ДЛЯ МЕНЯ ПРОФСОЮЗ?

https://vk.com/club168475276


В ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ ЦЕХАХ ЗАВОДА АВТОТОР
НАГРАДИЛИ СОТРУДНИКОВ

В ЧЕСТЬ 30-ЛЕТИЯ КОМПАНИИ
АВТОТОР - крупнейшее предприятие обрабатывающей
промышленности Калининградской области - основано 25
ноября 1994 года. 30 лет – важная дата для всего коллектива,

многочисленных друзей и партнеров АВТОТОР. За
прошедшие годы предприятие выпустило более 2,6 млн
автомобилей, стало крупнейшим в мире производителем
автомобилей по контракту и единственным заводом,
выпускающим одновременно более 40 моделей автомобилей

разных брендов, напомнил в своем поздравлении заводчанам
основатель и главный акционер АВТОТОР Владимир
Щербаков.

За это время предприятие не раз переживало серьезные

кризисы, но каждый раз команда АВТОТОР выдерживала

проверку на прочность и доказывала свой высочайший

профессионализм. И сейчас, несмотря на вызовы времени,

продолжает идти вперед.

- Вы знаете, что мы строим новые заводы по производству

основных агрегатов. Создаем современное технологически

независимое производство автомобилей, включая

электрические, битопливные, гибридные на базе самых

современных разработок. Все это полностью будет производиться

в Калининградской области, — подчеркнул Владимир Щербаков.

Перспективы развития связаны не только с дальнейшей

автоматизацией и цифровизацией производства, внедрением в

организацию производства, труда и управления искусственного

интеллекта, но и с расширением возможностей, которые будут

предлагаться рынку, благодаря созданию консорциума заводов,

объединенных по принципу большого промышленного ателье по

изготовлению автомобилей, исходя из индивидуальных

потребностей клиентов, отметил основатель АВТОТОР. В честь

юбилейной даты на заводе в торжественной обстановке

наградили передовиков и ветеранов производства. Им были

вручены медали АВТОТОР «За доблестный труд» II и III степени,

грамоты и благодарственные письма. Также по случаю 30-летия

компании акционерами и Советом директоров было принято

решение о премировании всех сотрудников, отработавших на

предприятиях АВТОТОР не менее года.

- Сейчас на территории завода можно

увидеть строительство нового корпуса

сварки, который на первом этапе вместит в

себя четыре сварочные линии, а в

перспективе планируется расширение этого

корпуса еще на четыре линии. Мы строим

новый цех окраски и модернизируем

существующий. Все это позволит

сбалансировать мощности и обеспечить нас с

вами работой на длительный срок, - отметил

во время церемонии награждения

президент-генеральный директор

производственного комплекса АВТОТОР

Руслан Садыков.

Во время церемонии на заводе подвели

итоги акции «Я родился», объявленной в

честь Года Семьи и 30-летия АВТОТОР. Семьи

сотрудников, у которых в этом году родились

дети, получили подарочные сертификаты в

«Детский мир». В 2024 году дети родились в

23 семьях работников предприятий

АВТОТОР, в одной семье родилась двойня.

Источник: В производственных цехах

завода АВТОТОР наградили сотрудников в

честь 30-летия компании

https://www.avtotor.ru/news/2824-v-proizvodstvennykh-tsekhakh-zavoda-avtotor-nagradili-sotrudnikov-v-chest-30-letiya-kompanii


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

КАКОВА НЕХВАТКА РАБОЧЕЙ СИЛЫ В РОССИИ НА ПРОТЯЖЕНИИ
ПОСЛЕДНИХ ЧЕТЫРЕХ ЛЕТ? КАКИЕ ОТРАСЛИ НУЖДАЮТСЯ В

РАБОТНИКАХ БОЛЬШЕ ОСТАЛЬНЫХ? МНОГО ЛИ У НАС БЕЗРАБОТНЫХ?
ОБ ЭТОМ - ИНФОГРАФИКА "СОЛИДАРНОСТИ".

https://vk.com/profasmrf
https://vk.com/solidarnost_gzt?w=wall-24680098_32948
https://vk.com/solidarnost_gzt?w=wall-24680098_32948

